
Quello	   del	   Consorzio	   Teatri	   di	   Bari	   è	   stato	   un	   Progetto	   lungimirante	   e	   coraggioso	   con	   Risultati	  
eccellenti	  e	  clamorosi.	  Si	  sono	  concatenate	  diverse	  circostanze	  positive	  e	  favorevoli.	  

-‐ Credo	  che	   la	  Commissione	  Ministeriale	  non	  abbia	  potuto	  non	   tener	   conto	  dei	  44	  anni	  di	  
attività	   continuativa	   e	   qualificata	   del	   Gruppo	   Abeliano	   e	   dei	   29	   anni	   del	   Kismet.	   Se	   si	  
potessero	   sommare	   troveremmo	   73	   anni	   di	   spettacoli	   prodotti	   e	   ospitati,	   laboratori,	  
dibattiti,	  attività	  culturali,	   invenzione	  di	  spazi	  e	  costruzione	  di	  Teatri,	   in	  un	  vero	  e	  proprio	  
ininterrotto	  servizio	  alla	  città;	  

-‐ Viene	   premiato	   altresì	   un	   progetto	   artistico	   composito	   e	   soprattutto	   perfetto	   in	   tutte	   le	  
componenti	  esatte	  dalle	  nuove	  regole	  ministeriali;	  

-‐ Le	  strutture	  consorziate	  si	  completano	  a	  vicenda	  e	  offrono	  un	  quadro	  produttivo	  che	  copre	  
l’intera	  gamma	  dei	  cosiddetti	  generi	  teatrali	  dal	  classico	  al	  contemporaneo,	  dal	  tradizionale	  
allo	  sperimentale,	  alle	  contaminazioni	  ecc.	  ma	  soprattutto	  un	  Teatro	  pregno	  di	  emozioni	  e	  
che	  affonda	  le	  proprie	  radici	  nelle	  problematiche	  sociali	  contemporanee;	  

-‐ In	  assenza	  di	  una	  vera	  e	  propria	  scuola,	   la	   formazione	  di	  Attori	  e	  Tecnici	  ha	   impegnato	  e	  
impegna	  i	  migliori	  maestri	  delle	  due	  strutture	  col	  risultato	  che	  tanti	  attori	  e	  tecnici	  hanno	  
trovato	  impiego	  in	  compagnie	  nazionali,	  tanti	  ne	  vengono	  	  impiegati	  direttamente	  e	  altri	  si	  
avviano	  in	  nuove	  stimolanti	  avventure	  in	  gruppi	  e	  compagnie	  autonome;	  	  	  

-‐ Lo	   spazio	   ideativo	   e	   produttivo	   offerto	   ai	   giovani	   non	   è	   fatto	   formale	   o	   di	   facciata	   se	   si	  
considerano	   le	  numerose	  giovani	   formazioni	  coprodotte	  e	  se	  si	  considerano	  produzioni	  e	  
collaborazioni	  tra	  attori	  all’apice	  della	  carriera	  e	  giovani	  registi	  e	  drammaturghi	  under	  35	  e	  
naturalmente	  di	  grande	  valore;	  

-‐ Quando	   queste	   strutture	   hanno	   cominciato	   ad	   operare	   c’erano	   poche	   alternative	  
all’emigrazione,	  oggi	  con	  orgoglio	  possono	  vantare	  attori	  e	  tecnici	  che	  hanno	  guadagnato	  la	  
pensione	  col	  lavoro	  artistico,	  oltre	  tantissimi	  giovani	  cui	  garantiscono,	  sia	  pure	  con	  sacrifici,	  
lavoro	  professionale;	  

-‐ Per	   la	   prima	   volta	   un’Amministrazione	   Comunale	   si	   pone	   decisamente	   a	   fianco	   di	   un	  
progetto,	  riconoscendone	  il	  valore,	  impegnandosi	  a	  sostenerlo	  e	  rivendicando	  a	  nome	  della	  
città	  un	  diritto	  spesso	  tradito	  anche	   in	  presenza	  dei	   requisiti	   richiesti.	  Non	  possiamo	  non	  
ringraziare	  il	  Sindaco	  De	  Caro,	  l’Assessore	  Maselli,	  senza	  dimenticare	  la	  regione	  Puglia,	  che	  
non	  hanno	  fatto	  mancare	  il	  proprio	  fondamentale	  apporto.	  E	  Non	  possiamo	  non	  tradurre	  il	  
nostro	  ringraziamento	  e	  la	  nostra	  riconoscenza	  alla	  città	  coinvolgendola	  nella	  nostra	  festa:	  
10	   giorni	   di	   spettacoli	   ed	   eventi	   culturali	   cui	   tutti	   potranno	   partecipare	   con	   un	   biglietto	  
simbolico.	  Naturalmente	  concorderemo	  tempi	  e	  luoghi	  con	  l’Assessore	  Silvio	  Maselli.	  	  

-‐ Viene	   parzialmente	   colmata	   una	   disparità	   che	   ha	   visto	   un	   Mezzogiorno	   ingiustamente	  
penalizzato	  per	  molti	  anni	  anche	  nel	  nostro	  settore.	  Siamo	  stati	  abituati	  a	  guardare	  anche	  
oltre	   il	   nostro	   cortile	   e	   dunque	   mentre	   siamo	   giustamente	   orgogliosi	   dei	   risultati	   e	   dei	  
riconoscimenti	  raggiunti,	  auspichiamo	  che	  altre	  strutture	  meritorie	  del	  Sud	  possano	  essere	  
premiate.	  Buon	  Teatro	  a	  tutti.	  
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